# DIA 3: Respuestas y propuestas

#### David Roldán

Mi cliente ideal es el CIO/CTO de una empresa que hace uso intensivo de la tecnología que necesita acelerar la adopción de innovaciones en su organización para fortalecer su ventaja competitiva reduciendo costes (a través de la automatización) y mejorando la eficiencia de sus procesos (a través de la mejora de sus procesos de gobierno).

Mi no cliente

No es mi cliente ideal el que oye campanas pero no sabe por dónde.

¿Qué ofrezco y cómo cambia tu vida?

Una consultoría GRATIS sobre cómo tu organización puede implantar una solución de IA responsable, ética, inclusiva y sostenible con un enfoque centrado en el gobierno con el fin de consolidar tu ventaja competitiva apoyándote en la eficiencia de tus procesos y la personalización de las relaciones con tus clientes.

¿En cuánto tiempo?

En un video de media hora te explico cómo evaluar tu nivel de madurez y me dirás cuáles son tus objetivos. Una semana después, yo te entregaré un plan de adopción personalizado y te ayudaré a entender cómo ponerlo en marcha.

Sería interesante que resaltaras más cómo vas a cambiar su vida. Que va a sentir si después de trabajar contigo.

#### Consultoría de telecomunicaciones

¿Quién es mi cliente ideal?

Valora su tiempo, su dinero y su tranquilidad.

No quiere preocuparse por problemas engorrosos.

Busca resolverlo todo de forma rápida y sin dolores de cabeza.

¿Qué problemas resuelvo?

Cambios de titularidad y domicilio.

Facturas elevadas.

Dispositivos móviles o centralitas antiguas.

Mala cobertura.

¿Quién no es mi cliente?

Quien cree que "puede hacerlo solo" porque "sabe más que nadie".

¿Qué ofrezco?

Auditoría gratuita valorada en 199 €.

Mejora de resultados en:

- Telefonía
- Internet
- Luz y gas
- Alarmas
- Seguros

Todo independiente y sin coste para ti.

¿Cuánto tiempo necesitas invertir?

5 minutos.

Solo me das la información básica y te digo:

- Si puedo ayudarte
- Cuánto puedes ahorrar

¿La mejor parte?

Trabajo a éxito: Si no te ahorro o mejoro tu situación, no pagas nada.

Recuerda reforzar el dolor que tiene tu cliente para querer contratarte.

Cuidado con la sobredosis de emojis que pueden llegar a distraer el valor que ofreces

#### Sandra Lledó

Copywriting sin Morralla es una formación para emprendedores o responsables de comunicación que pierden mucho tiempo en crear contenido comercial sin obtener resultados: se sienten que suenan pesados, que no terminan de llegar a sus clientes y que no se sienten auténticos con lo que publican.

Al salir de la formación los alumnos son capaces de:

Crear contenido en mucho menos tiempo.

Utilizar técnicas de persuasión.

Identificar y hablar a su cliente ideal en cada pieza.

Crear una estrategia de contenidos.

Potenciar su marca para que sea reconocible.

Atraer clientes sin caer en ofertas, tendencias o descuentos.

Lo hacemos solo en dos meses (mayo-junio) con sesiones en directo semanales, ejercicios prácticos y específicos para cada negocio y aplicables en cualquier canal de venta. También cuentan con un seguimiento individual durante toda la

formación a través de whatsapp o drive. Ahí reviso, corrijo y oriento respecto a cada texto.

¿Les importa sonar pesados o no conseguir su objetivo e invertir mucho tiempo?

Por eso, ¿intuyen que puede ser porque suenan pesados?

### **Marmadc**

"Acompaño a emprendedores, profesionales y startups que perdieron fuerza en su marca y ya no logran diferenciarse, a diseñar o rediseñar su identidad visual para volver a conectar, crecer y posicionarse, en 6 a 8 semanas de trabajo estratégico y creativo."

Es necesario que concretes más que es "perder fuerza". Tradúcelo a lo que le duele a tu cliente ideal (casi siempre es tiempo y dinero)

## Laura Delgado

El Programa Peta Redast para Equipos de Élite es para empresas con solvencia y solidez que quieran invertir en el bienestar de sus trabajadores para solucionar:

- El número de bajas laborales (muchas por problemas emocionales graves)
- Los conflictos y roces entre trabajadores
- La falta de motivación, con el consecuente "hacer lo justo para pasar el día", la falta de ideas y colaboración y "escaqueismo"
- Fuga de talentos y despidos por incumplimiento, con lo que ello conlleva: búsqueda nueva de personal, inversión en formación
- Falta de entendimiento y mala comunicación entre departamentos o entre líderes y equipo

Todo ello deriva en una mala reputación de la empresa (cada miembro del equipo es hoy día un "influencer" de la marca o un "hater" de la misma), así como su estancamiento y fracaso a medio y largo plazo.

¿Qué ofrecemos?

Una formación de tres horas presenciales para los equipos con:

- Un poco de teoría aterrizada con ejemplos reales
- Herramientas efectivas de coaching y terapia emocional

 Dinámicas creativas para dar un toque de diversión y desinflamar las tensiones

### Todo ello para:

- Mejorar la comunicación de forma estratégica y efectiva
- Favorecer las relaciones saludables para potenciar la proactividad y crear un mejor ambiente para la motivación
- Fomentar la creatividad y la colaboración
- Mejorar la gestión emocional propia y de los demás para favorecer la adaptación a las nuevas situaciones y evitar el estrés, la ansiedad o el burnout
- Potenciar las cualidades y habilidades de cada miembro del equipo para que se sientan parte de la empresa

"Equipos de élite son los que reconocen a sus trabajadores como personas con emociones, recursos y habilidades propias. Que se preocupan por su bienestar e invierten en ello para crecer juntos hacia el éxito verdadero."

En tres horas que pueden ser un regalo de valor para tu equipo, donde pasarán un rato ameno, didáctico y con un toque de diversión, y de las que la retroalimentación positiva os ahorrará mucho tiempo y energía en intentarlo de forma interna.

El día lo ponéis vosotros.

Laura Delgado, Coach Creativa, y Miguel Ruiz, Interventor Estratégico Emocional

Es demasiado larga para captar la atención y conectar en un primer impacto.

Cuidado con los emojis que pueden distorsionar el valor de lo que ofreces

### **Anabel**

"Ayudo a marcas personales y pequeños profesionales a encontrar su voz, construyendo y transmitiendo un mensaje claro, coherente y que conecta.

A través de copywriting estratégico y personalizado, logramos una comunicación con propósito, consciente y sostenible en todos tus canales.

El resultado es una presencia alineada, que llega emocionalmente a las personas adecuadas y que refuerza la autoridad y confianza en lo que haces y cómo lo haces, transformando tu comunicación en menos de dos meses.

Porque cuando lo que dices suena a ti, empiezas a construir relaciones reales y a conseguir oportunidades auténticas.

Y si lo que comunicas no refleja lo que eres, no conectas con quien de verdad te necesita."

¿Seguro que lo que les duele es no encontrar su voz? ¿o no conseguir resultados para sus negocios con la forma en que se comunican?

### María Guerra

"Canva para Principiantes"

Transforma tus ideas en diseños profesionales en solo 7 días, aunque nunca hayas tocado una herramienta de diseño en tu vida.

Te enseño a usar Canva de manera sencilla, práctica y creativa para que puedas crear tus propias publicaciones, presentaciones, ebooks o materiales de venta — alineados con tu esencia y tu marca.

¿Qué vas a lograr en solo 7 días?

Dominar las bases de Canva sin sentirte abrumada ni perdida entre miles de botones.

Diseñar contenido atractivo y coherente, que conecte con tu audiencia desde el primer vistazo.

Ahorrar tiempo y energía, evitando los errores típicos de quienes intentan hacerlo todo a prueba y error.

Sentirte confiada y empoderada para comunicar tus servicios, talleres o lanzamientos con imagen profesional.

Crear una biblioteca visual propia, lista para reutilizar cada vez que necesites nuevos contenidos.

Este servicio es para ti si:

Eres coach, terapeuta, formadora o emprendedora holística y quieres dar vida a tu contenido con tus propias manos.

Estás cansada de depender de diseñadores para cada cambio pequeño.

Buscas un enfoque práctico, amigable y espiritual que respete tu ritmo y tu autenticidad.

¿Cómo funciona?

Acceso a un programa de acompañamiento 100% online, durante 7 días.

Materiales visuales descargables + ejercicios prácticos + checklist de progreso.

Soporte personalizado: podrás preguntarme todas tus dudas durante el proceso.

Inversión:

127 € (precio lanzamiento especial)

Incluye acceso completo + soporte personalizado durante la semana.

No necesitas experiencia previa. Solo necesitas ganas de aprender, explorar y dar el primer paso.

Canva puede ser la llave que abra la puerta de tu nueva comunicación visual.

Y yo voy a acompañarte en cada clic.

Es demasiado larga para captar la atención y conectar en un primer impacto.

Enfoca más el dolor que siente ahora tu cliente ideal y como se va a sentir después

### Isa Collado. Mentora de Poder

Ayudo a mujeres comprometidas con ellas mismas a salir del estancamiento, tomando el control de su vida, a través de reconocer-se con la numerología y comprender y liberarse de bloqueos con la psicoterapia.

Con una sola sesión de 2 horas.

Claro, directo y al grano. Enhorabuena. Como extra puedes añadir un beneficio de la psicoterapia (en media frase)

#### Laura Gabriel

Acompaño a personas que sienten que su vida no vibra —aunque desde fuera parezca buena— a desbloquear sus miedos, reconectar con su propósito y empezar a vivir de verdad, no solo a funcionar. Todo para que puedan hacer lo que vinieron a hacer en el mundo, sin seguir traicionándose."

Sabes que haces mucho más que eso y en una sola sesión. Dale más fuerza a lo que van a sentir trabajando contigo

### Susana Villacampa

¿Tu hijo tiene entre 6 y 8 años y aún no ha aprendido a leer?

¿Sientes que ya lo has intentado todo y nada funciona?

NO estás solo/a.

Muchos niños no aprenden a leer con los métodos tradicionales.

Eso no significa que no puedan aprender. Solo necesitan un camino diferente. Y tú puedes ayudarlos a recorrerlo.

#### PROGRAMA LEM

Lectura, escritura y movimiento.

Acompañamiento personalizado de 90 días para familias con hijos/as que aún no han aprendido a leer.

Un enfoque diferente, motivador y efectivo para lograr que tu hijo/a empiece a leer en solo 6 semanas.

Sin presiones. Sin fichas. Sin lágrimas.

Con un material atractivo y manipulativo

¿Qué incluye el programa?

6 sesiones online (1 cada 15 días) contigo para guiarte paso a paso.

Ejercicios en vídeo para replicar en casa y tareas prácticas, adaptadas al ritmo de tu hijo/a.

Material de lectura y escritura creado para este programa.

Actividades dinámicas y en movimiento que convierten la lectura en un juego.

Acompañamiento directo conmigo, Susana Villacampa, logopeda experta en dificultades de aprendizaje.

¿Qué vas a conseguir?

Que tu hijo/a comience a leer con confianza y disfrute en solo 6 semanas.

Que se sienta capaz, motivado/a y orgulloso/a de sus avances.

Que tú sepas exactamente qué hacer en casa para acompañarlo sin frustración.

Recuperar la calma y la conexión con tu hijo/a.

Resultados reales en 90 días.

Este programa NO es para todas las familias.

Está diseñado solo para madres y padres comprometidos, con hijos/as que realmente están teniendo dificultades y necesitan una solución distinta.

No es magia, es un cambio de mirada, de método y de acompañamiento.

¿Estás listo/a para ayudar a tu hijo/a a leer de verdad?

Escríbeme y te cuento cómo empezar.

Es demasiado larga para captar la atención y conectar en un primer impacto.

Enfoca más el dolor que siente ahora tu cliente ideal y como se va a sentir después

### Virginia Galiano

Tengo dos tipos de clientes ideales:

1) Padres y madres de adolescentes.

Hay varias formas de construir el puente entre padres y adolescentes:

- 1/ Programa "Desenreda los nudos" de 8 semanas donde se trabaja padres e hijo.
- 2/ Talleres Online.
- 2) Empresas que quieran apostar por el bienestar de sus empleados y para ello les proporcionen cursos que les permitan estar bien personalmente.

Para después dar lo máximo en su trabajo.

A través de Charlas o talleres presenciales u online:

- 1/Qué esperar de mi hijo adolescente.
- 2/ Conflictos más comunes.
- 3/ Disfruta la adolescencia.
- 4/ Aleja el móvil de tu hijo.

Claro, directo y al grano. Enhorabuena.

Distintos tipos de cliente y también distintas propuestas de valor

### Ana Martín Merayo

Retiro individual 1:1 en Cariño, A Coruña El empujón amoroso y mágico que tu alma pide para expandirte, mujer.

Tres días y dos noches conviviendo conmigo en mi estudio. Un espacio íntimo, seguro, junto al mar y rodeado de naturaleza.

Un refugio disponible para ti que has sanado heridas y transformado partes profundas de ti.

Y que ahora quiere más confianza,

más decisión, más expansión.

Este retiro está hecho a tu medida, te guio para reconectar con quién eres y la magia que vive en ti.

Te acompaño con mi intuición, mi energía y dinámicas adaptadas a tu momento vital, para liberar lo que aún te paraliza, abrazar tu poder y caminar con más confianza para sanar lo necesario.

Antes de reservar, compartiremos una videollamada de valoración para sentir juntas si este espacio es para ti.

Tu alma ya ha abierto la puerta. Ahora es momento de cruzarla.

Aunque tocas muy bien todos los puntos, sería interesante que sintetizaras para que no te ocupara mucho más de un párrafo.

### José Moreno

¿De verdad amas a tu perro?

¿Quieres uno más en la familia o un perro?

¿Quieres ayudar a tu perro o eliminar el problema?

No se lo que habrás pensado al leer estás preguntas y si alguna vez te las has planteado.

No soy un adiestrador canino, ni un educador canino, soy un frkidog, amante de los perros.

Quizás pienses que me dedico a esto por dinero y está claro que sí, por dinero y por pasión a los perros.

Tres ventajas que te ofrecen mis servicios:

- Tener a un perro educado.
- Tu perro será parte de tu familia
- No anularé ni su instinto, ni su personalidad.

Tres pilares en mi método:

- Educar a tu perro para que tú seas su referente.
- La convivencia como uno más de la familia y eso significa que puede dormir en tu cama o ver una peli en el sofá contigo, no está contraindicado en un perro educado.
- Ejercicios que le permitan sacar su lado más perro.

¿Crees que necesitas mucho tiempo?

10 minutos al día.

Dedicados a ejercicios específicos, el resto de la educación estará en el día a día, tuyo y de tu perro.

• 15 horas entre tu perro, tú y yo.

Clases muy personalizadas con un apoyo audiovisual, diario de entrenamiento y feedback de cada día.

Un grupo de WhatsApp dedicado exclusivamente a tu familia (incluye ya al perro, en tu concepto de familia) y una comunidad para seguir creciendo.

• En tres meses podrás caminar sin mí.

Desde la 5 sesión del tú, tu perro y yo notarás el avance (a veces antes) y aunque hay que seguir conectando y aplicando las pautas que te daré, a partir de las última sesión podrás seguir sin mí y además todo lo que aprendas te servirá en un futuro para otros peludos.

Quizás hayas visto muchos vídeos de adiestramiento donde te enseñan a controlar a tu perro. Yo te enseño a entenderlo como un psicoterapeuta canino.

¿Quieres que tú perro cambie?

Comprométete conmigo a cambiar tu forma de mirarlo.

Mis servicios:

15 clases personalizadas.

Primera semana 3 clases días alternos.

Segunda semana 2 clases

A partir de las tercera semana 2 clases semanales

24 clases personalizadas

Dos clases semanales alternando educación y perro de familia.

15 clases + 1 año con mí acompañamiento

Derecho a disfrutar de todas las clases, todos los eventos y la zona de esparcimiento de nuestro centro.

Eso implica practicar agility y practicar en una zona segura y completamente vallada, de casi 40.000 metros cuadrados.

Todos son ventajas, si contratas a éste frkidog.

Es demasiado larga para captar la atención y conectar en un primer impacto.

Es importante que no te ocupe mucho más de un párrafo o 30 segundos.

### Carmen González Trejo

"Soluciones Comerciales con Sentido", transformamos la gestión comercial en una experiencia estratégica, humana y eficiente. Nuestro enfoque se basa en la

personalización, la profesionalización y la generación de relaciones duraderas, lo que nos permite ofrecer resultados sostenibles y diferenciales para cada cliente. Evitamos soluciones genéricas.

Integramos tecnología y estrategia humana, profesionalizando la gestión sin perder el toque personal.

Aseguramos la autonomía del equipo interno, liberándolo de la saturación y potenciando su crecimiento.

Nos comprometemos con la mejora continua, midiendo y optimizando cada acción para garantizar resultados tangibles y sostenibles.

- se mejora la satisfacción del cliente y se fortalece la lealtad, aumentando la probabilidad de repetición de negocio.
- permite acceder a públicos de alto valor, diversificando y ampliando las oportunidades de negocio.
- una estructura comercial eficiente y escalable, liberando al equipo interno de saturación.
- crecimiento rentable y sostenible del negocio.
- conexión emocional con el cliente, fortalece la identidad y posicionamiento en el mercado.
- gestionar ventas de forma autónoma y eficiente garantiza la sostenibilidad del crecimiento
- se mejora la eficacia, se optimizan recursos y se incrementan las tasas de conversión.

Es interesante que la concretes y personalices más. Intenta leerlo desde los ojos de tu cliente ideal para ver que puede sentir al ver tu propuesta

### <mark>Ana Jacinto</mark>

No solo limpiamos, ¡desatamos el brillo que tus espacios merecen!

Y no, no somos los típicos "quitapolvo serial".

Si tu lugar de trabajo parece un campo de batalla post-reunión o la suciedad te saluda al entrar, ¡necesitas un equipo con ACTITUD!

En LoQuieroLimpio, no solo dejamos todo como los chorros del oro, ¡creamos un ambiente donde las ideas fluyen y el buen rollo se respira (literalmente)!

Al confiarnos la limpieza de tu espacio, no contratas un servicio, ¡sumas a tu equipo unos aliados del orden y la buena vibra!:

Recupera tiempo para lo que MOLA de tu negocio: Olvídate de la escoba y enfócate en ¡hacer magia!

Prepárate para un "efecto WOW" en cada rincón: Dejamos tus espacios tan relucientes que tus clientes pensarán que tienes un filtro de Instagram en la vida real.

Respira un aire tan puro que hasta las ideas se vuelven más brillantes: Un ambiente limpio es un chute de energía para tu creatividad y productividad. Confía en un equipo que le pone GANAS a la limpieza: No solo limpiamos, ¡dejamos nuestra huella de "¡Aquí vive gente que se lo curra!"!

Y lo mejor: dejas de ver la limpieza como un rollo y empiezas a disfrutar de un espacio que grita "¡Aquí se hacen cosas increíbles!".

Si tu espacio de trabajo no tiene la chispa que tu marca transmite, ¡es hora de darle un buen "LoQuieroLimpio"!

¿Y si empezamos a darle una buena sacudida de energía a tus espacios? ¡Estamos listos para dejarlo todo #LoQuieroLimpioNivelPro!

Porque cuando tu espacio tiene nuestra energía, ¡tu marca brilla con luz propia!

¿Tu espacio necesita un buen "LoQuieroLimpio"? ¡Cuéntanos tu movida y prepárate para flipar con el resultado!

Aunque tocas muy bien todos los puntos, sería interesante que sintetizaras para que no te ocupara mucho más de un párrafo.

### Miguel Ruiz

El programa Peta Redast es como una tabla de salvación de una vida que no te da respiro, debido a esos nudos emocionales que llevan muchos años dejándote sin aliento.

Descubrir esas creencias limitantes que no te dejan ver todo lo que podrías hacer. Es como quitarte las lentes con las que ve tu realidad para pasar del modo víctima y avestruz al rol de guerrero/a rey/reina de tu vida.

Cambiarás tus gafas de pesimismo por las de optimismo. De ver tus días nublados y oscuros, a ver las oportunidades en HD.

¿Y de qué trata este programa?

1. Tres sesiones conmigo: Ahondaremos en sanar esas emociones del pasado y que con el tiempo se fueron formando en creencias que ya no valen para nada

Todo desde la Intervención Estratégica Emocional basada en técnicas de influencia y comunicación como son:

PNL

- Hipnosis Ericksoniana
- Gestión de Conflictos
- Gestión Familiar Estratégica

Objetivos: Sanar Heridas Emocionales del pasado, Desbloquear Creencias Limitantes, reenfocar tu presente y afrontar la realidad desde otra perspectiva

2. Parte II. Tres sesiones con Laura: Después de haber trabajado esas heridas emocionales y creencias del pasado, pasamos a dar luz a tu presente para crear un futuro acorde con lo que deseas.

Identificarás fortalezas que ya llevas dentro, para evadir límites y conectar con tu potencial natural para lograr los objetivos que te propongas y hasta los pequeños desafíos del día a día, que al final, son los que construyen tu destino.

Laura te brindará herramientas útiles para que lo descubras.

Además de preguntas abiertas y creativas, implementa herramientas adecuadas al ti (visualizaciones, ejercicios de roles, escritura,...), aquellas con las que te sientas mejor y te lleves valor.

3. Parte III. Una sesión de evaluación para repasar cómo ha sido el proceso, qué has aprendido y qué te llevas.

Se te sugerirán posibles flequitos que podrías seguir trabajando en tu día a día para potenciar todo lo que has sacado en el camino del programa Peta Redast.

#### Además:

- Un informe escrito de cada sesión: se reflejarán los temas que se hayan trabajado, aquello que hayas sacado, para que lo tengas a mano si alguna vez flaqueas.
- Una meditación guiada en audio y vídeo, creada por nosotros. Creativa, potenciadora, para anclar cada día tus emociones beneficiosas.
- Ejercicios y herramientas para seguir trabajando tu crecimiento, gestión de emociones y refuerzo de tu autoestima. En audio y pdf.

Para que te termines de convencer...

La vida no espera por ti.

Las mejores aventuras comienzan cuando dejas de buscar señales del Universo y empiezas a dar pasos firmes y bien dirigidos en la Tierra.

Es demasiado larga para captar la atención y conectar en un primer impacto.

Es importante que no te ocupe mucho más de un párrafo o 30 segundos.

### <mark>Iñaki Aldaz</mark>

Unir a la Comunidad y a la Policía en un espacio común de comunicación y participación conjunta.

Comunicamos para hacer llegar a la Comunidad la parte más humana y sensible de la policía.

Compartimos información para que todo el mundo entienda el POR QUÉ y el PORQUÉ NO de las actuaciones policiales.

Ponemos en valor actuaciones heroicas, tanto policiales como ciudadanas, actuaciones solidarias, altruistas y desinteresadas.

Generamos un espacio de crítica y sugerencias, con el objetivo de ser transparentes y rendir cuentas ante los errores en actuaciones policiales.

Queremos hacer llegar el mensaje de que JUNTOS SOMOS MÁS FUERTES y que, sin la ayuda de la Comunidad, el trabajo policial es imposible de hacer.

Es interesante que la personalices más mostrando lo que van a conseguir con tu propuesta; Y si apelas a las emociones, mucho mejor.

#### Marta Lorenzana

Sesiones de piano infanto-juveniles:

Muchas son las familias que tienen hijos con dificultades en el aprendizaje, problemas socioeconómicos y/o diversidad funcional, otros tienen problemas de comportamiento. Y los padres de estos adolescentes/niños no saben como ayudar a sus hijos.

Estudiando 15 minutos al día, emenos de 6 semanas, el estudiante y sus padres/profesores observan los pequeños cambios que hace de manera autónoma en su vida.

Enseño a transformar el foco de las dificultades que le suceden en el día a día, con la música.

Es decir: mejora su comportamiento porque entiende que las emociones se pueden aceptar y liberar, desarrollan constancia y disciplina, aprenden conocimientos básicos de tocar el piano, mejoran la coordinación en el cuerpo (sobre todo la motora fina), acuden al piano para tocar su canción preferida y así bajar los grados de su malestar, toleran y afrontan la frustración desde el aprendizaje. Y muchas cosas más!

Mis sesiones son online y es algo que me diferencia, porque puedo estar en muchos sitios del mundo ayudando a todo el que me necesita. A cada uno le enseño la herramienta que más necesita en el momento para superar esa barrera que tiene diariamente y tienen un seguimiento en el que estoy pendiente en cada momento de cómo va evolucionando la vida de mi estudiante durante la semana.

Aunque tocas muy bien todos los puntos, sería interesante que sintetizaras para que no te ocupara mucho más de un párrafo.